



Une minute de silence sera observée demain avant le coup d'envoi du match opposant le Cameroun au Burundi, en hommage aux victimes du récent tremblement de terre au Maroc. Ce geste de solidarité vise à exprimer la compassion et le soutien envers les personnes touchées par cette tragédie.

Le Cameroun et le Burundi s'affrontent demain à Garoua, dans le cadre du dernier match des éliminatoires pour la Coupe d'Afrique des Nations 2023 en Côte-d'Ivoire. Avant le début de cette rencontre, une minute de silence sera observée pour rendre hommage aux victimes du séisme dévastateur qui a frappé le sud de Marrakech le vendredi 8 septembre 2023.

Ce séisme, d'une magnitude de 6,8, a causé la mort de plus de 2000 personnes et a laissé de nombreux autres blessés.

En observant une minute de silence, les joueurs, les officiels et les spectateurs présents au stade Rundé Adja de Garoua auront l'occasion de se recueillir et de montrer leur solidarité envers les victimes et le peuple marocain.

Le sport a souvent été utilisé comme un moyen de rassembler les gens et de promouvoir des valeurs positives. Dans ce contexte, la minute de silence avant le match entre le Cameroun et le Burundi est un rappel puissant de la solidarité et de l'empathie qui peuvent être exprimées à

travers le sport.

En plus de la minute de silence, les joueurs pourraient porter des brassards noirs en signe de deuil. Cette marque de respect et de soutien envers les victimes du tremblement de terre montre l'importance accordée à cette tragédie et à la nécessité de se tenir aux côtés des personnes touchées.